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茅台集团推出飞天茅台，誉满全球，为迎合市

场需求，茅台集团再次隆重新推兰天海霞茅台（中

央电视台“中国精神”指定用酒， 1 2 月 2 3 日纪念毛泽东诞辰 1 1 9 周

年人民大会堂大型文艺晚会指定用酒）

新品上市， 兰天海霞茅台豫北营销中心首招

豫北各县、市区独家代理，前 5 名加盟仅需 54600

元，各县、市区仅选 1 人，捷足先登，机不可失，失

不再来， 另常年高回报聘请有团购资源的兼职业

务员和有社会关系人士加盟。

网曝社区干部贱卖股民财产还赌债 调查结果称其去澳门是购物

网友质疑：购了多少物？ 购的都是什么？ 都出入了哪些公共场所？

好多事没弄明白 别急着澄清

日前，深圳市龙岗区横岗街道办针对网帖《人大代表豪赌贱卖股民财产、六约全体股民揭露内

幕》中对被举报人陈醒光的两大质疑快速做出回应，称初步调查显示网帖内容不属实。 然而，这个结

论却未能服众，网友质疑声响成一片。 而面对网民的质疑，横岗街道办却无人能够具体回应有关后

续调查的相应安排。 目前，此事已引起深圳有关部门的关注。

网络反腐

绝不能止于

“快速回应”

从目前横岗街道办发布的

初步调查情况说明可以看出，

调查小组目前就陈醒光澳门豪

赌的调查似乎还停留在从公安

部门了解出入境次数和询问陈

醒光本人的阶段。 而对“贱卖酒

店”的调查，似乎也只是停留在

查询程序性文书的阶段。

对此，中山大学廉政与治理

研究中心副教授张紧跟认为，目

前针对网络反腐案件，相关部门

快速介入已是一个很大的进步，

要证实一个干部是否违纪，确实

需要一些时日和负责任的调查，

相关部门必须摆正心态，不能抱

着“灭火”的心态，让“后续调查”

在拖延中不了了之。

（据《现代快报》）

网爆社区干部澳门豪赌 横岗街道办快速回应

据悉，《人大代表豪赌贱卖股民

财产、六约全体股民揭露内幕》这则

网帖“爆料”：深圳市龙岗区横岗街道

六约社区工作站站长、深圳市六约股

份合作公司党支书记兼股份公司董

事长、人大代表陈醒光一年去澳门 63

次，二次赌输 7000万元，为偿还赌资，

陈醒光在公司股民不知情的情况下，

在 2010 年把六约全体股民投资兴建

的深圳圣德堡酒店以 5000 万元的价

格贱卖给他人。

随后，龙岗区横岗街道办迅速反

应，向媒体提供了《关于凤凰、奥一等

网站反映六约社区陈醒光有关问题

的初步调查情况说明》。

这份说明的结论是，“1.圣德堡酒

店大楼是于 2002 年 10 月经六约村

委、六约董事会、六约理财议事小组

会议、六约党员会议、自然村干部会

议讨论通过，按照买卖双方协商转让

的，帖子反映的贱卖情况和时间与事

实不符；2. 陈醒光 2009 至 2012 年四

年间前往澳门的记录有 8 次， 其中

2009 年 6 次，2011 年 1 次，2010 年 0

次，2012 年 1 次， 与帖子所说的一年

63次有较大出入。 ”

同时说明中写到，“据陈本人陈

述， 其去澳门主要是购物和度假，每

次自带现金几万元。 帖文所说的‘两

次赌博赌输 7000万元’，陈坚决否认。 ”

调查小组负责人竟称知道的没记者多

横岗街道办的快速回应并未打

消网友的质疑， 众多网友认为， 横

岗街道办的初步调查情况说明避重

就轻， 并未回答核心问题， 调查仍

有待推进。

针 对 此 事 ， 新 浪 微 博 网 友

“Northernist” 说， “小小的澳门，

值得那么频繁去购物和度假？” 网友

“爱骑行的蜗牛” 质疑， 购物为何不

去毗邻的香港？

凤凰博客博主“谭浩俊” 则发

博文称， 陈醒光频繁去澳门， 不会

只是为了购物， 应调查其在澳门期

间“到底购了多少物？ 购的都是什

么物？ 都出入了哪些公共场所。”

同时， “谭浩俊” 认为， 并非

经过各相关部门同意、 履行了相关

批准手续的出售集体资产行为就必

然是合法的。 当年出售价格与市场

价格是否匹配？ 是公开出售还是私

下交易？ 是否履行了合法的程序？

这些都需要调查清楚。

记者带着众多网友对初步调查

结果的种种质疑， 来到了横岗街道

办。 然而， 横岗街道办的工作人员

以调查小组负责人不在为由， 拒绝

透露更多的情况。

记者打电话给调查小组负责人、

龙岗街道纪工委书记马占须， 试图

了解调查相关情况。 对方却表示

“我外出学习一个多礼拜了。 我知道

的还没有你知道得多。”

横岗街道办宣传部相关负责人

表示， 目前初步调查已经告一段落，

初步调查情况说明已针对网帖反映

的情况作出了相应回复。 后续若有

人反映其他问题， 还将开展相应的

调查。

火车票二维码已被加密

针对网传手机可扫描二维码，

铁路部门称，只有专用软件才能读取

近日有网文称，通过二维码扫描软件，火车票二维码

图案中隐藏的个人信息， 如姓名和身份证号码会展露无

遗， 这些信息可能被不法分子用来伪造银行卡或行骗敲

诈。实名制火车票的二维码安全吗？二维码是一种什么技

术？记者就此采访了铁道部运输局负责人、地方铁路部门

和相关专家。

为求证传言，记者分别用苹果 IOS 系统手机和安卓

系统手机， 下载安装了 5款较知名的二维码扫描软件进

行实验。 虽然手机系统不同、软件不同，但结果都证明这

几款手机软件不能读取火车票的二维码信息。

据郑州火车站值班站长姚峰说，2010 年开始， 新版

火车票将原本票面的条形码升级为二维码， 二维码有更

大的信息容量，还便于机读，也能较好地防伪。今年开始，

全国统一对火车票个人信息部分进行了加密，从动车、高

铁票开始，各种类型的车票都完成了加密。 因此，现在扫

描车票，不会出现个人信息。 （据《南方都市报》）

火车票上的二维码图案。

陈醒光


